
Elterninformation Nr. 2

Liebe Eltern

Ich habe folgende Informationen für Sie:

Organisation Spezialunterricht

Die integrativen besonderen Massnahmen (IBEM) sind im Obersimmental in einem Gemeindeverband mit Boltigen, Lenk, St. Stephan und Zweisimmen organisiert.

Sie umfassen den Spezialunterricht:

- Integrative Förderung (IF)
- Logopädie (Logo)
- Psychomotorik (PM)
- Deutsch als Zweitsprache (DaZ)
- Begabtenförderung (BF)

Die Anmeldung zum Spezialunterricht erfolgt in der Regel über die Klassenlehrperson im Einvernehmen mit den Eltern.

Neue an der Schule: Kirsten Berset Speziallehrperson Fachbereich «Psychomotorik»

Neu wird in diesem Schuljahr Frau Kirsten Berset jeweils am Donnerstag in unserer Schule anwesend sein. Bis anhin sind Kinder, welche dieses Angebot des Spezialunterrichts besucht haben, nach Zweisimmen gegangen. Wir sind nun froh, dass Frau Kirsten Berset ab diesem Schuljahr vor Ort ist. Je nach Setting wird sie einzelne Kinder, welche bereits angemeldet sind, integrativ in der Klasse betreuen. Ihre Arbeit wird vor allem im Zyklus 1 (Unterstufe: KG bis 2./3. Klasse) stattfinden.

Mehr Informationen zum Angebot «Psychomotorik» finden Sie auf der [Homepage](#) für integrative besondere Massnahmen (IBEM) im Obersimmental.

Voraussichtlich zweiwöchige Abwesenheit von Tobias König – 28.08. bis 11.09.2023

Ich muss mich am 28.08. einer Operation unterziehen lassen. Nach mehreren Abklärungen hat sich herausgestellt, dass mein Meniskus am linken Knie gerissen ist und entfernt werden muss. Die Verletzung habe ich mir am LehrerInnen-SchülerInnen-Match zugezogen. Es handelt sich hier um einen Folgeschaden, der früher oder später eh aufgetreten wären. Die



Kinder sollen sich kein Gewissen machen 😊. Ich werde voraussichtlich für zwei Wochen krankgeschrieben sein. Meine Unterrichtstätigkeit versuchen wir intern zu organisieren. Das Wichtigste aus meiner Schulleitungsarbeit werde ich auch von zuhause aus machen können.

Ich werde in dieser Zeit in dringenden Fällen sicher per Mail oder Telefon erreichbar sein. Ich hoffe, dass ich spätestens ab dem 12.09. wieder unterrichten kann. Eine detaillierte Information zur Organisation der Stellvertretung folgt an die Eltern der 4. bis 6. Klasse.

Leider wird es mir nicht möglich sein, die Elternabende zu besuchen. Ich bitte um Verständnis.

Jahresmotto «Miteinander» - gemeinsames Schulfoto

Wir wollen in diesem Schuljahr den Leitsatz «Wir pflegen unser Miteinander» bewusst mit diversen kleinen Aktionen im Schulalltag umsetzen. Eine erste Aktion kommt nun zur Umsetzung: Alle Kinder werden am 05. September - ganz nach unserem Gartenleitbild - eine bunte Blume auf dem Schulrasen „miteinander“ darstellen. Mit einem auf einer Drohne befestigtem Fotoapparat soll diese „Kinder-Blume“ festgehalten werden. Weiter Informationen folgen über die Lehrpersonen.

Freundliche Grüsse

PRIMARSCHULE ST. STEPHAN

Tobias König, Schulleitung

16.08.2023, tk

